



コロナ感染症の警戒度レベルが栃木県は1になりました。体育や部活動でのマスク着用については熱中症対策も考慮し距離が確保できれば着用しなくともよいと言われていませす。昨年度の3年生の修学旅行は京都や奈良の状況から、実施日を移動しましたが、今年度は計画通り実施できました。学校行事も通常に戻りつつありますが、必要な感染症対策は継続していきます。さて、今年度は国体が栃木で開催されることから地区総体が7月1日(金)からスタートします。3年生最後の大会に向けて各部とも練習に励んでいます。ベストの状態で開催が迎えられるよう、しっかり練習し、悔いの残らない大会にしてほしいと思います。また、第1学期の終業式は20日(水)になります。夏季休業中に生徒たちが規則正しく生活が送れるようお願いいたします。

修学旅行 1日目 平等院、東大寺 2日目 班別行動 3日目 伏見稲荷、体験



平等院鳳凰堂にて

1組

2組

京都駅から外に出ると日差しがとても強く感じられました。天候にも比較的恵まれ、生徒にとって、思い出に残る修学旅行となったと思います。

第1回 資源回収 地域の方々、そしてみなさんのご協力に感謝いたします。

コロナ禍のため小学校の資源回収が中止となっていましたので、今回はトラックに積みきれないほどの資源があつまりました。資源を貯めてくださっていた地域の方々、そして当日回収を行ってくださったPTAの皆様と生徒諸君、有り難うございました。おかげさまで総額355,340円となりました。この収益金をPTA活動基金としてさまざまな教育活動等や各部活動への援助に活用させていただきます。

クリーン活動 延期しました。

6月28(火)にクリーン活動を計画していましたが、この日の天気予報を確認したところ発雷確率が活動中最も高くなっていました。行事の特性上、避難する場所の確保が難しいところから2学期に延期しました。活動を延期しましたが、実施後、ゴミ拾いによって、その場を通る人が、すこしでも心地よく感じてくれればと思います。

職員紹介 よろしくお願ひします。

長谷川沙織先生が産前・育児休暇となり、本多樹里先生がおみえになりました。2年生の所属で、1年生の国語と2年生の英語をおもに担当します。よろしくお願ひします。

学校閉庁 (8/13 ~ 8/16)

今年も8月13日(土)から16日(火)の4日間、学校業務を休止します。緊急時の連絡先は市教育委員会学校教育課(20-2219)となりますので、よろしくお願ひします。

